

34. DKV Mannschaftslauf in Köln

Der LT TuS Mondorf war mit vier Mannschaften am Start

(HO) - Wie in den vergangenen Jahren nahm der LT TuS Mondorf mit 4 Mannschaften an dem diesjährigen DKV Mannschaftslauf teil.

Es handelt sich um einen Teamwettbewerb, wo es darauf ankommt, dass fünf Läufer/Läuferinnen über eine Distanz von 15 Km zusammen laufen und somit der Teamgeist gestärkt wird. Eigentlich war ja sehr durchwachsenes Wetter angesagt, jedoch war Petrus den Läuferinnen und Läufern hold und der Himmel blieb trocken, z.T. war es sogar sonnig.

Der Lauftreff TuS Mondorf war mit 4 Mannschaften, insgesamt 20 Läufern vertreten. Die Besonderheit für die 5er Teams bestand darin das die 5 Läufer sich

nicht weiter als 10 Meter voneinander entfernen durften. Natürlich kamen alle vier Teams jeweils geschlossen ins Ziel.

In alter Tradition fand im Anschluss an den Lauf, ein gemütliches Beisammensein am Adenauer Weiher statt. Hier ließ man den Abend bei einem gemütlichen Picknick mit Salaten und diversen Getränken ausklingen.

Wie bereits seit einigen Jahren, wurden auch in diesem Jahr, die Startgebühren zu Gunsten des Kinderschutzbundes Köln erhoben. Am Ende kamen 6900 Euro zusammen, die noch am gleichen Tag in Form eines symbolischen Schecks an den Kölner Kinderschutzbund überreicht wurde. □



MOZ, 19.05.14